

„Philharmonische Klangwolke“: Der Zauber eines Sommerabends

Bad Reichenhall – Nach zwei Jahren Coronapause können die Menschen aus Bad Reichenhall und Umgebung in diesem Jahr wieder eine „Philharmonische Klangwolke“ erleben. Am Freitag, dem 19. August 2022, sorgen die Bad Reichenhaller Philharmoniker, die BAYERNWELLE, das Stadtmarketing Bad Reichenhall und das Reichenhaller Unternehmerforum (RUFO) wieder gemeinsam für einen unvergesslichen Abend in der Bad Reichenhaller Innenstadt.

Das Konzept der „Klangwolke“ hat sich in mehr als zehn Jahren bewährt: Die Bad Reichenhaller Philharmoniker spielen ein Konzert in der Reichenhaller Konzertrotunde. Die BAYERNWELLE als der regionale Radiosender für die Landkreise Traunstein und Berchtesgadener Land überträgt dieses Konzert live im Radioprogramm. Bürger und Geschäftsleute beschallen mit dieser Radiosendung die Innenstadt. Somit legt sich in diesen zwei Stunden ein musikalischer Klangteppich über die gesamte Bad Reichenhaller Innenstadt. Die Besucher können durch die Fußgängerzone flanieren, der Musik im Eiscafé lauschen oder auch einkaufen: Denn die Geschäfte haben an diesem Tag länger geöffnet. Die Stimmung an diesen Abenden ist einzigartig: Wer die „Klangwolke“ erlebt hat, fährt zufrieden und glücklich nach Hause. Nicht zuletzt deswegen hat die „Philharmonische Klangwolke“ im Jahr 2014 den „Bayerischen Stadtmarketingpreis“ bekommen.

Am Freitag (19. August) geht es schon um 16.30 Uhr mit dem „Vor-Programm“ los: Einige Musikgruppen spielen in der Fußgängerzone. Ab 18.00 Uhr sendet die BAYERNWELLE live aus Bad Reichenhall. Zunächst gibt es ein „Warm Up“ mit Gästen aus Politik, Kultur oder Geschäftswelt. Um kurz nach 20.00 Uhr beginnt dann das **Philharmonische Konzert in der Konzertrotunde inklusive Liveübertragung im Radio**. Für das dargebotene Programm ist zum ersten Mal Daniel Spaw als künstlerischer Leiter der Bad Reichenhaller Philharmoniker verantwortlich.

Weitere Informationen unter bayernwelle.de sowie auf Facebook und Instagram.